
4 Pièces

100 m²

Réf. W-02W8BI

5 500 €

Paris 8Eme
Appartement à louer (75008)
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Situé  proche  du  métro  Saint  Philippe  du  Roule,  Engel  &  Volkers  vous

propose un charmant appartement au 1er étage avec ascenseur d'un

surface  100m2  dans  un  immeuble  de  standing  avec  gardienne.Cet

appartement se compose d'un séjour et salle à manger, d'une première

chambre et sa salle de bains attenante, d'une seconde chambre et sa

salle  d'eau  attenante,  d'un  bureau  et  wc  séparés.Ce  bien  bénéficie

d'un agencement parfait, d'une surface très agréable et de rangements

pour  entreposer  tous  vos  effets  sans  perte  de  place.  Venez  découvrir

cet appartement rare dans le quartier et profitez des ...

Located  close  by  the  metro  Saint  Philippe  du  Roule,  Engel  &  Volkers  offers  a

charming 1st floor apartment with an elevator of 100m2 in a luxury building with a

guard.This  apartment  consists  of  a  living  room  and  dining  room,  a  first  bedroom

and  its  adjoining  bathroom,  a  second  bedroom  and  its  adjoining  bathroom,  a

separate office and toilet.This property has a perfect layout, a very pleasant surface

and storage to store all  your belongings without losing space. Come and discover

this  rare  apartment  in  the  neighborhood and enjoy  the  amenities  nearby.DPE :D (

175 kWh/m2/an)GES: D (37Kg ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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